## Kreisverband BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN Wiesbaden Beschluss der Mitgliederversammlung vom 15.04.2021



## Beschluss der Mitgliederversammlung zu Koalitionsverhandlungen

Die Kreismitgliederversammlung fasst auf Grundlage des Berichts der grünen Sondierungsgruppe folgenden Beschluss:

Nach intensiven, guten und fairen Sondierungsgesprächen kommen die Wiesbadener GRÜNEN zu dem Ergebnis, dass sowohl eine Ampel-Koalition als auch eine Kenia-Koalition aus GRÜNER Sicht die besten Möglichkeiten böten, die Geschicke unsere Stadt in den kommenden Jahren verlässlich zu gestalten und grüne Inhalte umzusetzen.

Wir sind bereit, in Verhandlungen über eine Kenia-Koalition mit CDU und SPD oder in Verhandlungen mit SPD und FDP über eine Ampel-Koalition einzusteigen.